

„Habe stets ein Ohr für die Vergangenheit, ein Auge für die Zukunft und ein Lächeln für den Augenblick.“

- Stefan Radulian -



Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu und mit vielen neuen Erfahrungen, schönen Erlebnissen und tollen Sportmomenten blicken wir gerne in Dankbarkeit zurück.

Deshalb wollen wir, das Präsidium und die Mitarbeiter der Geschäftsstelle des Kreissportbundes Hildburghausen e.V., die Gelegenheit nutzen, um uns bei allen Mitstreitern in den Vereinen, bei unseren Geschäftspartnern und Freunden ganz herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit zu bedanken.

Ihnen allen wünschen wir ein besinnliches Weihnachtsfest und erholsame Feiertage, um im engsten Kreis neue Kraft zu tanken.

Für das Jahr 2023 wünschen wir Gesundheit sowie persönliche und sportliche Erfolge.

Hildburghausen im Dezember 2022

Uwe Höhn

Präsident Kreissportbund
Hildburghausen e.V.

Ulrich Hofmann

Geschäftsführer Kreissportbund
Hildburghausen e.V.

Die Geschäftsstelle des Kreissportbundes Hildburghausen e.V. bleibt vom 19.12.2022 bis zum 01.01.2023 geschlossen.